
焦作金地置业有限公司因贷款，将其开发的位于焦作市

山阳区建设路南侧、万方学校东侧“金地·雕塑花城”住宅小

区

3#

、

4#

楼未售房部分房屋抵押给了焦作市解放区农村信

用合作联社马作信用社，现相关抵押手续正在办理中。 凡对

该抵押房产有异议的，自公告之日起

7

日内，立即通知我社，

否则一切后果自负。

特此公告

联系电话： 张主任：

3923617

闫主任：

3927006

焦作市解放区农村信用合作联社马作信用社

焦作金地置业有限公司
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温县

经济林产业带建设兴林富民

本报讯 （通讯员王红亮、李

拥军 ） 在今年春季植树工作中 ，

温县按照“两带、四区、八路、十河”

林业生态网络框架，将经济林产业

作为调优结构、 提升效益的着力

点，做好“兴林”、“富民”文章，确保

实现生态促进产业、产业“反哺”生

态、兴林与富民的共赢。

该县改变以往农户零星种植

格局，以黄河滩区为重点，以滩区

五号路为纽带， 适度集中种植，培

育带状经济林产业。该县林业局根

据地理、水文、土壤等条件，着力发

展薄皮核桃产业基地，并积极协调

各乡镇为种植户优先提供土地，鼓

励其引进了日本青香、 美国钻石、

中海

1

号等优质核桃品种，同时鼓

励造林大户进驻， 推动规模化经

营。 该县林业局还以黄庄镇、北冷

乡、岳村乡等传统果品种植基地为

依托，发展路带产业，发挥典型辐

射带动作用，促进经济林产业带建

设实现大突破。

为充分调动农户发展经济林

产业的积极性， 温县出台优惠政

策， 对新增经济林予以大力支持，

其中对在滩区五号路两侧发展薄

皮核桃种植的， 每亩给予

300

元

的苗木补助， 连补

3

年； 对上坡

地区老化果树更新的种植户， 优

惠办理采伐手续， 减免征收育林

基金。 同时， 该县先后成立了为

民林果业等专业合作组织， 邀请

林果业专家、 技术人员， 深入果

园，利用例会、现场会等形式，免费

向果农传授剪枝、 花期管理等技

术， 优惠供应经济林苗木

5

万余

株。 截至目前，全县累计发展经济

林

2.8

万亩，其中新增经济林面积

0.7

万亩。

武陟马村老人健康的“守护神”

本报通讯员 张俊杰 任永立

“孝敬父母、 尊敬长辈是天

经地义的事，是做人的本分，我会

坚持为全村的老人送去‘健康’，永

远做全村老人的健康‘守护神’。 ”

近日，笔者见到了村民口中的“守

护神”赵小粉。

今年

39

岁的赵小粉是武陟县

三阳乡马村卫生所所长，她在工作

中始终视患者如亲人，把老人当父

母，用真情和汗水浇灌出与病人尤

其是老年人的特殊感情。

患中风后遗症

20

多年的病人

付文彬，提起赵小粉都会激动地竖

起大拇指。 他手脚活动呆滞，生活

不能自理，巨大的精神压力使他多

次产生轻生的念头。赵小粉对他无

微不至的关心和护理，让他对生活

重新有了信心。 起初，她经常在闲

暇之余入户对他进行健康护理，后

来坚持利用传统中医疗法，为他进

行中医针灸治疗，实施精神放松疗

法，细心指导他进行康复锻炼。 记

得有一次， 赵小粉的孩子发高烧，

可是接到付文彬的电话后，她并没

有告诉老人自己的孩子也生病了，

而是给孩子吃了药，安置在卫生所

的床上躺下，就匆匆忙忙地背起出

诊箱，往付文彬家赶去，还没有进

屋就听见他的媳妇说：“快睡觉吧，

别任性了，人家小粉也是上有老下

有小的，这么晚了，肯定回家休息

了，你就别等了。 ”她刚一推门，付

大爷就高兴得像个孩子似的说 ：

“你看，我说俺粉肯定会来，你还不

相信呢。 ”听到这些话，她赶快说：

“付大爷，您放心，再忙我也会来。

” 随后就开始给他进行康复治疗，

到最后一项针灸的时候已经是晚

上

12

时了， 付大爷一再坚持让小

粉回去，小粉摇摇头还是坚持给他

治疗完了才回去。

当小粉拖着疲惫的身体回到

诊所的时候， 才想到孩子还在发

烧，推开诊所的门看见

2

岁多的孩

子正站在床前， 踮着脚尖在倒开

水， 看见妈妈进来忙说：“妈妈，我

口渴 ，想要喝水 ，叫半天你不在 。

我知道你又给爷爷奶奶们看病去

了。 妈妈你看我自己会倒水喝，我

长大了，以后也会给爷爷奶奶医病

的……”

群众眼里的好支书

本报记者 原文钊

本报通讯员 杨彩霞 李小慧

“群众信任咱、支持咱 ，咱就

好好干，一定要干出个名堂来。 ”这

是孟州市会昌办事处红星村党支

部书记汤长有经常挂在嘴边的一

句话。

在汤长有的带领下，红星村新

一届村委会换届以来， 先后投资

13

万元对计生服务中心、 党员培

训中心、便民服务中心、文化中心

重新装修， 同时新修了入村口标

志，美化墙壁

2600

平方米，栽植绿

化树

5000

多株，新植绿化带

2000

余米，安装环保型果皮箱

25

个，新

修道牙

800

余米； 投资

5

万元对

1000

米长的东进村路进行了修

整，村容村貌进一步改观，群众生

活环境不断优化。 目前，全村五纵

十横

45

公里通村道路全部建成水

泥硬质化道路，实现了镇、村、组道

路网络化。

随着生产的发展和集体经济

实力的不断增强，该村加大了对社

会事业的投入力度，努力让群众从

经济发展中得到更多的实惠。该村

投资

60

万元，翻新校舍间，并修建

了花墙操场， 购置了教学设备，使

本村小学成为花园式小学；先后埋

设地下管道

1500

米， 增设变压器

4

台，架设高低线路

3000

米。 多年

来，该村对老党员关怀备至，当老

党员有病时， 村委会班子集体看

望，逢年过节分头慰问；给每位老

人发放生日祝贺金

50

元， 每年每

人发放福利费

200

元 ，

60

岁以上

老年人每月

20

元， 九九重阳节组

织老人进行体检。

党员、群众的信任和支持是汤

长有工作的最大动力。自当村干部

那天起，他便把自己交给了父老乡

亲，田间、地头、果园处处都留下了

他的身影。 谁家有红白喜事，他总

是第一个赶到。他的手机号码被群

众戏称为红星村的 “

110

”，不管是

老人还是小孩都能熟记在心。 此

外，对于村内重大事项的决策和群

众关心的各类事件，汤长有坚持做

到办事公正、处事公平、要事公开。

该村实行了村务、财务、党务三公

开制度，将每年每季度财务收支明

细表装订成册，每户一份，这样即

增加了工作透明度，又消除了隔阂

和疑虑， 赢得了群众的理解和支

持。

船的命运在于漂泊；帆的命运

在于追风逐浪；人生的命运在于把

握。把握住人生，方能无怨无悔。这

就是真实的汤长有。

文娱 传真

电影《爱在廊桥》23 日上映

据新华社北京

3

月

20

日专

电 （记者白瀛） 以国家级非物质

文化遗产和民俗景观为原型的电

影《爱在廊桥》将于

23

日起在全国

各地先后上映。该片表现了对传统

文化和爱情的坚守。

20

日在北京举行的首映式

上， 导演陈力介绍，《爱在廊桥》讲

述了发生在 “世界木拱桥之乡”福

建省寿宁县的一段凄美感人的爱

情故事，记录了一位传奇人物对传

统戏剧———北路戏的毕生追求，一

段段悠长深情的《香蝴蝶》散落于廊

桥翠谷，勾起当地人许多的回忆。

陈力凭借该片荣获第二十八

届中国电影金鸡奖最佳导演奖。

大型史诗纪录片《黄帝》将全球献映

据新华社西安

3

月

20

日电

由陕西省委宣传部、陕西文化产业

投资控股（集团）有限公司等单位

联合出品的大型史诗纪录片 《黄

帝》，将于

4

月

3

日在全球献映，这

是继大型系列纪录片 《大秦岭》、

《望长安》、《陕北启示录》 播出之

后， 陕西省推出的又一部鸿篇巨

制。

据介绍，这部纪录片将于

4

月

3

日在中央电视台、新华通讯社中

国新华新闻电视网（

CNC

）等多家

电视台和网络联动播出。 其中，新

华通讯社中国新华新闻电视网

（

CNC

） 覆盖全球

71

个国家和地

区。

蒋雯丽《女人帮》里演绎拜金剩女

新华社北京

3

月

20

日电 正

在后期制作中的电视剧 《女人帮》

第一季日前在北京举办看片会，蒋

雯丽出演的红发大龄剩女形象首

次曝光。 蒋雯丽表示，为此角色去

年全年未接戏一直在等待，虽然从

造型到个性都非常出位极易引起

争议，但她“不想老是演自己”。

《女人帮 》由 《好想好想谈恋

爱》的导演刘心刚执导，女主人公

包括蒋雯丽饰演的朱莉、邬君梅饰

演的陈青霞等五位不同类型的剩

女。蒋雯丽饰演的朱莉是一个贪慕

虚荣的时尚拜金女，生于农村进京

打拼， 年近

40

岁却诈称

28

岁，与

多个男人同时展开多段恋情。在造

型上，蒋雯丽的一头火焰般的红发

非常抢眼， 表演上更是夸张至极，

与她以往的角色完全不同。

据介绍，最初《女人帮》剧组邀

请蒋雯丽扮演的是高收入、 高智

商、 高情商的 “三高女” 陈青霞，

但看过剧本后蒋雯丽表示非常喜

欢朱莉这个角色， 但片方认为一

贯演青衣的蒋雯丽与朱莉之间差

距较大。 最后蒋雯丽摊牌说自己

“非朱莉不演”，去年一整年她都没

有接其他戏，就是为了等朱莉。 无

奈， 片方只好全面调整了演员阵

容。

据悉，《女人帮》计划总共做三

季，第二季将于今年

9

月份开拍。

加纳国家队主教练

遭提前解雇

新华社阿克拉

3

月

19

日体育

专电 加纳足协

19

日宣布对现任

国家队主教练戈兰·斯特万诺维奇

提前解约。助理教练、加纳前国脚奎

西·阿皮亚暂代主帅。

加纳足协主席奎西·纳延塔卡

伊在一份声明中说， 这是足协经过

近三周的会议商讨之后作出的决

定，是出于维护国家利益的考虑。但

是声明并未详细述及解约细节和原

因。此间分析人士认为，斯特万诺维

奇率领的加纳国家队未能在

2012

年非洲杯夺冠是导致其下课的主

因。

斯特万诺维奇出生于

1965

年，

2011

年

1

月出任加纳国家队主帅，

合约两年。

梅西被评

世界足坛“吸金王”

新华社巴黎

3

月

19

日体育电

阿根廷球星、 三届金球奖得主梅西

19

日被评选为世界足坛赚钱最多

的球星，英格兰球星“万人迷”贝克

汉姆以及葡萄牙球星克·罗纳尔多

（

C

罗）等人只能望其项背。 上海申

花外援阿内尔卡也榜上有名。

根据最新一期的法国足球杂志

调查显示 ， 梅西如今一年能赚约

3300

百万欧元（约合

2

·

7

亿元人民

币）， 其中包括

1000

多万欧元的年

薪、

150

万欧元奖金以及

2100

万欧

元的广告代言及其他合约收入等。

奥沙利文将参加

世界斯诺克中国公开赛

新华社北京

3

月

20

日体育电

“火箭”奥沙利文已正式向组委会确

认， 将参加本月下旬在北京举行的

世界斯诺克中国公开赛。

新华社记者

20

日从赛事组委

会获悉， 此前一度传出不参加今年

的中国公开赛的世界著名球手奥沙

利文已确认参赛，他将于

26

日飞抵

北京参赛。

林书豪今夏来华

新华社纽约

3

月

19

日体育电

NBA

纽

约尼克斯华裔球员林书豪

19

日在与中国吉

利汽车旗下的沃尔沃签署代言协议现场表

示， 将在今年夏天再次来到中国， 但具体日

期、行程和活动安排尚未确定。

此前有传言称， 一位纽约当地华人曾召

开过新闻发布会， 表示林书豪今年夏天会同

几名

NBA

球员到中国打表演赛。

对此林书豪表示：“关于我有很多的谣

言，但这（发布会的内容）不是真的。我今年夏

天的确会去中国，但具体的日期、行程和活动

安排都还没有确定，当这些确定下来后，我会

或早或晚些通知说明。 ”

林书豪曾在去年

9

月份的男篮亚锦赛上

来到过中国武汉， 以普通球迷身份助阵中华

台北队与中国男篮队的比赛。现年

23

岁的林

书豪出生在美国加州，其祖籍为浙江嘉兴，父

母来自台湾彰化，就在去年

5

月份，林书豪还

曾回到过浙江嘉兴平湖祭祖， 并访问了平湖

中学，与那里的孩子们一起打球。今年年初林

书豪在

NBA

代表尼克斯连续数场比赛大放

异彩，一股强劲的“林风暴”席卷全世界。

中国吉利汽车公司旗下的沃尔沃汽车

19

日与林书豪签订了一份为期两年的代言

协议，但具体的合同金额并未透露。

教练要求球员负责 纽约有潜力争夺冠军

———问答林书豪

新华社记者 张荣锋

NBA

纽约尼克斯队华裔球员林书豪

3

月

19

日在纽约同中国吉

利汽车旗下的沃尔沃汽车签署为期两年的代言协议， 新华社记者在

仪式现场对林书豪进行了采访，下面是记者同林书豪的问答内容：

记者： 在尼克斯前主教练德安东尼辞职前， 纽约尼克斯是六连

败；新帅伍德森上任后，尼克斯取得三连胜。 尼克斯的首发阵容和替

补阵容没有任何变化，纽约队内究竟出现了什么变化？

林书豪：我们现在的紧迫感更强了，我们现在队内的

15

人都走

出伤病，严阵以待。 至于教练的执教理念，我不认为两人有太大的变

化。 我们现在要确保的就是打得更努力、打得更团结，发挥团队的力

量。

记者： 比赛中可以看到伍德森对于表现不好或者出现低级失误

的球员吼叫，明确表达不满。在德安东尼执教时，这种场面并不多见，

是不是伍德森执教风格更严格？

林书豪：他（伍德森）要求队里的每一个球员都要负起责任，他要

确保控制比赛的进程和节奏。 所以现在的教练要确保每名球员都要

负责任地打比赛，这就是他现在要达到的效果。

记者：在伍德森接管尼克斯之后，纽约的防守强度和防守质量明

显提高，但先前的“德安东尼体系”似乎防守的漏洞多一些，队员防守上

很松懈。 是不是伍德森更强调防守？

林书豪：我认为两名教练做的事情都一样。我现在上场的时间减

少了，这样我在比赛中的体力就更好，我可以将更多的体力分配给防

守，并纠正自己在防守上的失误和错误。 这很有助于我学习进步。 我

的队友也是这样，得到更多的轮换，这样大家都有很好的体力面对防

守。

记者：伍德森和德安东尼的执教方式和执教思路有什么不同吗？

林书豪：我认为两名教练没有太多的区别，但伍德森教练会更多

地要求加强防守和篮板球争抢。德安东尼的进攻体系有所不同，但我

不会说伍德森就忽略进攻和德安东尼就无视防守。

记者：请谈谈你今年夏天的中国行计划。先前有位纽约当地华人

曾召开过新闻发布会， 说你今年夏天会同几名

NBA

球员到中国打

表演赛，这是真的吗？

林书豪：关于我有很多的谣言，但这（发布会的内容）不是真的。

我今年夏天的确会去中国，但

具体的日期、 行程和活动安排

都还没有确定， 当这些确定下

来后， 我会或早或晚些通知说

明。

记者： 你的经纪

人蒙哥马利曾透

露你不乏赞助企

业， 目前还在

筛选中。 请你

谈谈你这些赞

助商。

林书豪 ：

是有一些赞助

请求， 但决定

同谁合作需要

时间。 我要确

保工作团队能够筛

选出合适的企业进

行合作。 我希望跟

我合作的企业能够契合我的做人

原则和我信奉的理念， 我需要代

言我信任的企业。 所以只有那些

符合我的要求， 我也符合对方要

求的，才有机会合作。在代言问题

上，我要慎重，不需要操之过急。 沃尔沃是我继一年半之

前在金州勇士时同耐克签署代言协议后的第一家合作企

业，也是我第二个赞助商。

记者：寻求代言的企业中有来自中国的企业吗？

林书豪：我们不会透露潜在的赞助商，除非真正达成了协议，并

准备公开的时候。

记者：你认为纽约本赛季可以走多远？

林书豪：我希望本赛季我们可以进入季后赛，并且在季后赛也有

所表现，我们也有争夺总冠军的潜力，但这也取决于团队的磨合进度

和融合效果。 （新华社纽约

3

月

19

日电）

隍3

月

18

日，博爱县磨头镇际西村菜农鲁

长中（左）一家在嫁接茄子苗。 际西村是我市最

早发展起来的蔬菜种植专业村之一， 目前全村

有

330

户村民家家有菜地， 蔬菜种植面积达到

1800

亩，其中温室大棚

200

余座，蔬菜亩均收

入在

1

万元以上。 本报记者 杨 帆 摄

邗

温县万青种植专业合作社是温县岳村乡

田爱民、贾红军等

9

名农民发起成立的，目前有

社员

120

余户，蔬菜种植面积

2000

多亩，被市

质量技术监督局核定为标准化蔬菜基地， 其中

黄瓜、番茄被国家农业部确定为无公害产品。图

为温县万青种植专业合作社社员在栽种大棚豆

角。 本报记者 杨 帆 摄

3

月

20

日， 沁阳市常

平乡业余剧团

演 出 的 豫 剧

《秦香莲》吸引

了许多群众前

来观看。 为丰

富山区群众的

文化生活 ，该

市组织戏迷自

发组成业余剧

团， 为山区群

众巡回演出。

徐恒峰 摄

文娱·体育

体坛 速递

蒋雯丽 （本报资料照片）

林书豪

（本报资料照片）

林书豪

（本报资料照片）


